

WARTA

MILITER

Asah Kemampuan, Prajurit Korem 073/Makutarama Laksanakan Latihan Menembak

Agung widodo - SALATIGA.WARTAMILITER.COM

Nov 16, 2021 - 13:57



Kegiatan Latihan Menembak Senjata Ringan (Latbak Jatri) dan Pistol triwulan IV TA 2021

SEMARANG- Untuk memelihara meningkatkan kemampuan dan profesionalisme prajurit Korem 073/Makutarama serta Disjan melaksanakan kegiatan latihan menembak senjata ringan (Latbak Jatri) dan Pistol triwulan IV TA 2021.

Dilaksanakan di lapangan tembak Korem 073/Makutarama Kembanghari, kecamatan Tengaran, kabupaten Semarang. Selasa, (16/11/2021).

Adapun tujuan dari latihan menembak ini, adalah untuk memelihara dan meningkatkan keterampilan prajurit sekaligus mengasah naluri tempur para prajurit Korem 073/Makutarama. Kegiatan menembak tersebut dilaksanakan selama tiga hari TMT 16 s.d 18 November 2021.

Apel pagi serta pengecekan dipimpin langsung oleh Komandan latihan (Danlat) Kapten Inf Joko Wuryanto. Dalam arahannya Danlat mengatakan, kegiatan ini merupakan program latihan pada Triwulan IV TA 2021, latihan menembak senjata ringan yang dilaksanakan setiap triwulan hendaknya bisa dimanfaatkan dengan baik oleh prajurit untuk mengasah dan meningkatkan kemampuannya perorangan.

“Demi kelancaran dalam pelaksanaan latihan menembak, patuhi segala ketentuan yang sudah disampaikan oleh penyelenggara latihan, yang paling utama dalam latihan menembak ini adalah faktor keamanan sebagai Indikator berhasilnya sebuah pelaksanaan latihan”, tegas Danlat.

Selain mengutamakan faktor keamanan, latihan ini juga memiliki nilai minimum untuk dikategorikan lulus dalam latihan, prajurit harus berlatih dengan sungguh-sungguh dan memanfaatkan waktu latihan untuk mengasah kemampuannya dalam menggunakan senjata ringan.

Saat latihan, Kasiops Korem 073/Makutarama Mayor Inf Hermawan Adi Nugroho mengatakan, latihan menembak ini merupakan program kerja Korem 073/Makutarama TA 2021 bidang operasi, khususnya latihan. Program ini bertujuan untuk memelihara dan meningkatkan kemampuan menembak perorangan prajurit.

“Kepada peserta dan pendukung latihan agar melaksanakan latihan sesuai mekanisme yang telah direncanakan dalam latihan, hal ini dimaksudkan agar latihan dapat terlaksana dengan aman, lancar dan tepat sasaran”, ucap Kasiops.

Turut hadir dalam kegiatan latihan menembak tersebut, para perwira staf Korem, Disjan jajaran Korem 073/Makutarama serta prajurit Makorem 073/Makutarama. Penrem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung w